
一般質問

在宅医療と介護連携について
市と医師会間における課題は

北府中駅に連結した歩道橋に
エレベーターの設置等はできないか

調布基地跡地都市整備用地の
商業施設整備につながる対応を
どのように考えているか

危 険 ド ラ ッ グ の
根絶に向けた対策は

困難ケースの複雑化や
複数関係機関との協議が
必要となるなどの課題がある

都から構造上の課題等があり
慎重な検討が必要と聞いている

大規模土地取引行為に関しては
地域まちづくり条例に基づき
助言・指導等を行っていく

全校児童・生徒などに
リーフレットを配布している
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